

IDI-Luftreinigung
Geruchsneutralisierung
Alte Aignerstr. 5
5020 Salzburg

Salzburg, am 2.1.2012

Unsere Erfahrungen mit Ionisierungsgeräten:

In unseren therapeutischen und medizinischen Institutionen benützen wir seit Jahren das Prinzip der Luftreinigung auf Grundlage von Ionisierungsgeräten. Da unsere Betriebsräumlichkeiten an der stark befahrenen Schallmooser Hauptstraße liegen, können wir nur sehr begrenzt lüften. Durch den Einsatz der Ionisierungsgeräte bleibt die Raumluft in konstanter Weise frisch und geruchsneutral.

Wichtig ist dies vor allen Dingen für unser Personal, das dadurch kaum Ermüdungserscheinungen zeigt und so gut wie nie krank ist. Da unsere Arbeiten eine hohe Konzentration fordert, könnten wir uns den Arbeitsalltag ohne der auf diese Weise belebten Luft nicht mehr vorstellen.

Wir danken dem IDI-Team für die gute Betreuung und werden weiterhin die Vorteile der belebten Raumluft genießen und weiterempfehlen.

Hans L. Malzi
Geschäftsleitung Institut Proschlaf

